

【西九条地域活動報告】

地域との懸け橋に…「ふれあい喫茶」 西九条 増田 満

4月の第3日曜日に、約5年ぶりとなる「ふれあい喫茶」を、西九条民生委員・児童委員、主任児童委員と「ママラウンジ」の合同で開催いたしました。

開催に至った経緯は、子育て支援団体「ママラウンジ」代表の岩本さんのお言葉から始まりました。「子育てに孤独や不安を感じている方が、地域の方々と触れ合える機会がもっとあればいいのに…」と。

私たち自体も「ふれあい喫茶」の再開を望んでいた事もあり、ご高齢の方や障がいをお持ちの方、子育て中のパパやママなど、すべての方にお越しいただける「ふれあい喫茶」を目指し、再開に向けて一丸となって取り組んで参りました。

残念ながら当日は朝から雨模様でしたが、それでも、当時の「ふれあい喫茶」を運営されておられた方々やお友達同士、さらに、若い男性や双子の赤ちゃんをお連れになったご夫婦など、予想をはるかに超える地域の方々に越しいただき、開催場所となった振興会館の中は、楽しそうな笑い声と笑顔に溢れていました。「ママラウンジ」さんには昇陽高校からボランティアの学生の方もお手伝いに来ておられ、お兄ちゃんやお姉ちゃんと楽しそうに遊ぶお子さんの姿がとても印象的でした。今思い返しても、本当に有意義な時間だったと思います。

これから、偶数月の第3日曜日の午後1時～3時までの間、西九条振興会館にて、心が通い合う「ふれあい喫茶」を目指し、私たち自身もふれあいながら楽しく続けていきたいと思っています。皆様もお時間がございましたらぜひお越しください。



【子育て委員会活動報告】

「このはなポッコくらぶ」が開催されました 梅香 武下 厚子

4月19日金曜日、午前10時から区役所2階講堂Fで「このはなポッコくらぶ」があり、総勢10組の親子に参加していただきました。当日はお母様同士で日常の様子、離乳食の内容、量、食べる様子等をお互いに「そうそう」と楽しくおしゃべりした後、保健師さんによる身長・体重測定がありました。また、講話もあり、最後にはベビーマッサージ的な遊び歌で和やかに終わりました。

この「ポッコくらぶ」は区の保健福祉センターが主催するもので、対象者は生後4か月児から10か月児までの赤ちゃんとその保護者が対象で、民生委員・児童委員（子育て支援委員会担当）が受付などのお手伝いをしています。

また、これとは別に此花区民生委員児童委員協議会（子育て支援委員会）が主催してもう少し大きい就学前のお子さんとその保護者、マタニティママさんを対象とした「おひさまルーム子育てサロン」もあります。

毎月第3金曜日 午前10時00分～11時30分

「おひさまルーム子育てサロン」は、

毎月第1月曜日 午前10時00分～11時30分

この他、此花区子育てサロン子ども・子育てプラザをはじめ各地域でいろんな子育てサロンが実施されていますので、地域の若いママさん達にも広くご紹介ください。

